

FARRÉRE, Claude.

Thomas L'Agnelet Gentilhomme de fortune. Illustré par Pierre Noel

Référence : 4960

Paris Éditions Mornay 1928 Première édition. Très bel exemplaire de cette première édition limitée. 1000 exemplaires numérotés. Il s'agit d'un des exemplaires en papier de Rives. Signé par l'illustrateur avec une dédicace sur le demi-titre. Couverture souple. Avec illustration sur la couverture et le dos. Propre et bien rangé avec un petit assombrissement. Très légères traces d'usure sur le dos. L'intérieur est propre et soigné, avec des illustrations et des vignettes lumineuses tout au long de l'ouvrage. Fait partie de la "Collection Les Beaux Livres" de Mornay. 458 pages. 20cm x 15.5cm. Exemplaire de la bibliothèque nationale : FRBNF320932250000003. Conforme à WorldCat / OCLC : 459487064.

Commentaire : First edition. A lovely copy of this first, limited edition. 1000 numbered copies. This is one of the papier de Rives copies. Signed by the illustrator with a dedication to the half title. Soft covers. With illustration to the front cover and spine. Clean and tidy with a fractional darkening. Very slight edgewear to the spine. Internally clean and tidy throughout, with bright illustrations and vignettes throughout. Part of the Mornay "Collection Les Beaux Livres." 458 pages. 20cm x 15.5cm. National library copy: FRBNF320932250000003. Conforms to WorldCat / OCLC: 459487064. .

Année 1928

Prix : **120,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4960>